

## Herbstferien 2023

Das diesjährige Herbstferienprogramm stand unter dem Motto „Raus aus der Schule“. Das Ziel war, den Kinder ein vielfältiges Ausflugsangebot zu bieten.

Die Kinder hatten z.B. die Möglichkeit an einer Stadtrallye durch die Bonner Innenstadt teilzunehmen. Hierbei wurden vor allem die Sehenswürdigkeiten in den Fokus gestellt. Die Kinder konnten dadurch die Innenstadt und deren besonderen Merkmale besser kennenlernen und sogar einen kleinen Preis gewinnen.

Des Weiteren ging es für die Kinder in die Natur rund um die Schule. Es besuchten einige Gruppen den Leyenhof und das Haus der Natur in der Waldau, wo die Kinder viel



über die heimischen Tiere und Pflanzen lernen konnten. Passend zu dem Thema "Tiere" gab es als weiteres Angebot einen Ausflug ins Museum Koenig. Dort konnten die Kinder noch mehr über verschiedene Tiere der ganzen Welt erfahren.



Kreativ wurde es beim Ausflug in die Rheinaue. Die Kinder haben sich rund um den japanischen Garten natürliche Materialien gesucht und aus diesen verschiedene Bilder gelegt. Abschließend wurden die Kunstwerke in der Gruppe vorgestellt. Zusätzlich haben die Kinder gerne am kleinen See entspannt und dabei die Koi-Karpfen beobachtet.



Heiß her ging es in der Feuerwache Friesdorf, wo die Kinder eine Führung durch die gesamte Feuerwache bekommen haben. Hierbei wurde den neugierigen Besuchern die gesamte Ausstattung der Feuerwehreinsatzwagen und die Schutzkleidung vorgestellt. Gemeinsam mit einem Feuerwehrmann durfte jedes Kind einmal den großen Wasserschlauch halten, die bei einem echten Feuerwehreinsatz genutzt

werden.

Täglich gab es eine Gruppe, die für sich ihr eigenes Mittagessen gekocht hat. Zuerst haben die Kinder zusammen ein Dreigängemenü geplant, sind gemeinsam einkaufen gegangen, um anschließend alles zuzubereiten und natürlich zu essen.

Weitere Ausflüge wie beispielsweise zum neuen Haribo-Schiff dienten einfach der Entspannung, um in den Ferien den stressigen Schulalltag zu vergessen...

